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Editorial
Después de muchos años, a l  f in en e l  Va lencia 

CF re ina e l  sent ido común, se ha impuesto la 
lóg ica por encima de los intereses personales y 
esa act i tud e l  af ic ionado che la t raduce en i lus ión y 
t ranqui l idad.

E l  pres i,  e l  d i rector y e l  ent renador, t res patas 
fundamenta les para un proyecto depor t i vo so l idó, 
están en s inton ía… “A labado sea e l  señor ”.

Quique p id ió, Carbon i cons igu ió y Soler lo 
pagó, as í  de fác i l ,  se neces i ta un dormi tor io, pues 
ah í va de nogal,  p id ió un t res i l lo, ah í  lo t ienen de 
t res p lazas y de cuero, y p id ió una lámpara, pues 
ah í la t ienen de cr ista l  de bohemia. Porque la 
est ructura de la casa s igue f i rme, con los A lbe lda, 
Aya la o Cañizares y a lgu ien que s i r ve para todos 
los for jados como es Angulo, desde aquí queremos 
hacer una mención especia l  a este jugador que 
despreció inc luso ofer tas de equipos de Europa, 
“para que luego d igan que para los jugadores so lo 
impor ta e l  d inero”.

 Pero s iempre hay interesados en que este 
buen ro l lo ent re los que mandan y deciden en e l 
Va lencia CF, no termine b ien y mal ic iosamente 
d istors ionan la rea l idad.

A lgunos medios sobre todo los que v ienen de 
la meseta, s iembran la d iscord ia f i l t rando not ic ias 
fa lsas con so lo la esperanza de hacer añ icos esta 
buena s inton ía. Pero e l  Va lencia CF marcha f i rme, 
por muchos pa los que le pongan a las ruedas, cosa 
amigo peny ista  que molesta y aco jona.

Por eso sospechamos y profet izamos ot ra 
campaña para sacar de quic io a jugadores o 
entrenador. Que nadie ca iga en la t rampa de 
la conf rontac ión orquestada, sobre todo estos, 
pues son los que sopor tan la pres ión de l d ía a 
d ía. Aunque por desgrac ia la ú l t ima palabra será 
s iempre de la pe lot i ta, tan capr ichosa e l la, s i  ent ra 
o no entra, será quien decida s i  e l  proyecto es 
bueno o malo. Pero como di r ía un cast izo “con 
buen miembro, b ien se hace e l  amor ”, “con buena 
p lant i l la,  b ien se puede ganar ”,  y e l  Va lencia CF la 
t iene ¿o no?
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Es un orgullo para mí, como representante del Consejo de Administración para los asuntos 
relacionados con nuestras peñas, tener esta nueva ocasión de dir igirme a todos vosotros para, en 

primer lugar, agradecer en nombre del Valencia CF el infatigable e ilusionado trabajo que hacéis a 
favor de nuestros colores, los de todos. 

Un año más, la intensísima vida social organizada por L’Agrupació de Penyes 
reafirma que nuestras peñas son una par te fundamental para ver tebrar el 

valencianismo y hacerlo cada vez más presente y querido en todos los rincones 
de nuestra geografía, tanto en la Comunidad como en el resto de España 
y el extranjero. En todos los años que llevo vinculado al Valencia nunca ha 
gozado de tanta salud y entusiasmo el movimiento de las peñas valencianistas: 
cenas, inauguraciones, aniversarios, desplazamientos, tifos, charlas y actos 
de hermandad… Las peñas sois, en definitiva, el alma del valencianismo y, al 
mismo tiempo, reflejo y causa del constante crecimiento que ha experimentado 
la entidad en la última década. Ese impor tante papel de aliento, primordial 
en todas las facetas, cobra especial relevancia en relación con un proyecto 
que va a suponer un punto de inflexión en la historia de la entidad: el nuevo 
estadio.

Con un aforo previsto de más de 70.000 localidades, este nuevo 
emblema de la ciudad y del fútbol internacional dif ícilmente habría podido 
conver tirse en realidad sin el actual crecimiento de la masa social del Valencia 
CF. Y en ese punto, las peñas podéis sentiros orgullosas del valencianismo 
que fomentáis día a día y que contribuirá, poderosamente, a que todos 
disfrutemos en breve de un envidiable estadio que haga a la entidad más sólida 
en lo económico y respetada y en el que, ojalá, podamos seguir disfrutando del 
altísimo nivel depor tivo de los últimos años. 

Sólo quiero, por último, trasladaros todo el cariño y el ánimo del Valencia 
CF para que sigáis siendo, cada vez más, el corazón del valencianismo. 
Necesitamos vuestro aliento y, a su vez, 
luchamos –muchas veces en inferioridad 

respecto a otros clubes- por brindaros el mejor 
equipo posible, que os haga, a vosotros y a 
vuestras peñas, sentiros cada vez más orgullosos 
del escudo que a todos nos hace vibrar todos los 

días. Un afectuoso abrazo para todos desde el club 
y… Amunt Valencia!!

EL ALMA DEL VALENCIA CF

Jesús Barrachina.

Nombre: Miguel Ángel
Apellidos: Angulo Valderrey
Nombre futbolístico: Angulo
Alias: Angulo
Fecha de nacimiento y lugar: 
23/06/1977 Oviedo 
Estatura: 1,80 m
Peso: 74 Kg
Nacionalidad: Español
Internacional: Si 

Campeón de la UEFA en 2004 - Campeón de Liga en 2002, 2004 - Ganador de la 
Copa en 1999 - Finalista de la Champions en 2000 - Finalista de la Champions en 2001

Angulo, más de una decada de valencianista

Hoy nos brindan la opor tunidad de expresar 
nuestro sentir hacia el jugador que da nombre a 
nuestra peña y al que profesamos una profunda 
admiración. 

Creemos que con el tiempo se verá la 
verdadera magnitud de la trayectoria que Miguel 
Ángel Angulo está desarrollando en el Valencia 
C.F. y recordaremos que junto con Santi Cañizares 
son los únicos jugadores que han ganado todos 
los títulos de la Edad de Oro del Valencia C.F., 
que habrá sido uno de los jugadores que más 
veces hayan vestido la camiseta de nuestro club 
y seguramente el jugador más polivalente que ha 
pasado por Mestalla.

Todos los años buscan futbolistas que jueguen 
en su demarcación, pero él se crece y siempre 
termina jugando o de interior derecho, de delantero 
centro, de segundo delantero, de centrocampista e 
incluso de lateral derecho, es decir, es un jugador 
indispensable en cualquier equipo que quiera ser 
campeón.

Por nuestro equipo han pasado gran cantidad 
de entrenadores con conceptos muy diferentes 
de fútbol, unos más defensivos y otros con un 
juego más vistoso, pero en todos ellos ha habido 
un denominador común, Miguel Ángel Angulo. En 
todos los proyectos que se han emprendido cada 
temporada, se haya ganado un título o no, nuestro 
admirado jugador ha acabado siendo pieza clave en 
todos ellos.

Por todo esto afirmamos que Miguel Ángel 
no es un jugador de club. Miguel Ángel es un 
auténtico crack, uno de los jugadores más rentables 
de nuestro equipo y un digno sucesor de ilustres 
jugadores como Fernando Gómez o Mario Alber to 
Kempes, que han vestido su mismo dorsal.

Para finalizar destacar que com persona es 
introver tido, humilde, sencillo y muy amigo de sus 
amigos. Como anécdota puedo contar que en 
Málaga, después de proclamarnos campeones de 
liga 2001-2002,  al salir del estadio hacia el autobús 
Miguel Ángel saludaba a todos los aficionados 
dándole las gracias por estar allí animándoles. Fue 
entonces cuando nos vio y sin pensárselo se lanzó 
encima de nosotros como uno más para celebrarlo.

 Lo mismo ocurrió cuando ganamos la liga 
2003-2004 en Sevilla, en esta ocasión Miguel Ángel  
ya había subido al autobús y cuando nos vio, bajó 
corriendo para celebrarlo con nosotros.

Lo dicho un CRACK.

  Penya Miguel Ángel  Angulo
   Ribarroja

“Cuando fui 
a por él, en Asturias 
se armó un revuelo 

que no veas, lo metimos 
en un  taxi, lo sacamos de 
allí rápidamente y a mitad 

camino lo firmamos”
Paco Roig.

10
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VOSOTRAS HACÉIS AL VALENCIA CF TODAVÍA MÁS GRANDE
Decir que en nuestro país el fútbol es mucho más que 

un depor te es algo que hoy en día no extraña ni sorprende 
a nadie. La pasión que genera, los animados debates, su 
impacto emocional o económico hacen de él un fenómeno 
social más impor tante de lo que algunos piensan. El fútbol es, 
cada vez más, un reflejo mayor de la realidad de la sociedad 
en que vivimos y, entre los muchos cambios sociales de los 
últimos años, destaca la enorme y creciente incorporación de 
la mujer a todas aquellas parcelas de la vida antes reservadas 
a los hombres. Por eso, a ese papel protagonista no podía 
estar ajeno el fútbol.

La deseada igualdad en todos los ámbitos también se 
muestra en el fútbol y, en este sentido, 

el Valencia CF está siendo en los 
últimos años el más claro ejemplo 
de ese papel destacado que 
las mujeres queremos jugar. La 
realidad indica que cada vez 
son más las mujeres que se 
hacen notar como apasionadas 
aficionadas de nuestro Valencia. 
No es casualidad que más de 

una cuar ta par te de los más 
de 45.000 socios que 

tiene el Valencia sean 
mujeres. Aquel tópico 
de que el fútbol es 
cosa de hombres ya 
ha pasado, como 
tantos otros, a la 
historia.

Esta 
evolución social, 
reflejada en el 
fútbol y, en 
concreto, en 
nuestro Valencia 

también está 
presente, cada vez 

más, en el ámbito de 

las peñas. En los últimos años, en las actividades de cada 
peña, en sus cenas, sus viajes, sus reuniones, sus actos 
sociales, cada vez somos más las mujeres que par ticipamos. 
Mujeres con los mismos derechos, obligaciones… y ganas 
de disfrutar con el fútbol y con el Valencia. A este hecho, 
que cualquier peñista, hombre o mujer, puede corroborar, 
se une la expansión de otro fenómeno: las peñas formadas 
exclusivamente por mujeres.

Si hace una década sólo era una peña la compuesta 
por mujeres, en la actualidad ya son varias las que hacemos 
valencianismo en femenino. Además –y lo que es más 
impor tante- a nadie le resulta ya curioso, extraño o chocante 
ver a una mujer con su bufanda, en su peña, vibrando con 
su Valencia, o en el palco, entre los cargos directivos. Es, 
simplemente, un aficionado más de los miles y miles que 
formamos la familia valencianista. El fútbol y el Valencia están 
ayudando a esa igualdad entre sexos y, en lo que afecta a 
nuestro querido club, la creciente afición entre las mujeres le 
permite, sencillamente, contar con una masa social cada vez 
más numerosa, lo que le hace ser un club todavía más fuer te.

Por eso os invito a las que ya sois peñistas a que 
continuéis con vuestro esfuerzo, que hace al Valencia cada 
vez más grande, querido y admirado. Las puer tas del Valencia 
están abier tas a todos los que sientan de corazón sus colores 
y presuman de ello. Que sean hombres o seamos mujeres 
es, como en tantas otras cosas, lo que menos impor ta. De 
hecho, una de las imágenes más bonitas que podemos ver en 
Mestalla es la extraordinaria capacidad integradora que tiene 
nuestro Valencia y el fútbol: ver esa familia con los niños o 
niñas llenos de ilusión y unos padres orgullosos y contentos 
de ver a sus hijos compar tiendo un mismo sentimiento. 

Consuelo Rubio

C o n s u e l o  e s 
a s i d u a  a  l o s 
a c t o s  q u e  a c u d e 
s u  m a r i d o 
o r g a n i z a d o s  p o r 
l a s  p e nya s .

6
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Miguel Brito asistió a la primera 
cena pre-partido de la temporada.

La Cena del Jueves

El Pasado 14 de septiembre y con 
motivo de la habitual cena pre-partido 
en la Agrupaciò, nos visitó el fenomenal 
internacional portugues Miguel.

Despues de más de una hora de 
espera, y con los asistentes rondandoles 
por la cabeza aquello de que “otra vez más 
el invitado nos deja tirados”, llegaba el 
actual lateral derecho titular del Valencia.

Tras las oportunas disculpas por el 
retraso, debido según el jugador a problemas 
personales, se dio paso al habitual ronda 
de preguntas de los asistentes.

El defensa valencianista destacó lo 
agusto que se encuentra en nuestra ciudad, 
y las posibilidades que este año tiene 
el equipo en las tres competiciones que 
disputa, ya que se ha conseguido reunir un 

grupo excepcional de jugadores, que con 
las nuevas incorporaciones, el retorno de 
algunos de los cedidos y la recuperacion 
total de lesionados como Edú, es una 
plantilla sin límites.
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Miguel 
atendió 
las 
preguntas 
de los 
penyistas 
presentes.

Primera cena suspendida 
por la falta de un jugador 
que se digne a asistir.

Una vez más tuvo que suspenderse la cena del jueves 
por falta de invitado. Por lo que parece, los jugadores de 
la primera plantilla han elegido los jueves para quedar 
a cenar todos juntos en algún restaurante de la ciudad, 
hecho que nos parece muy bien ya que demuestra el 
buen rollo existente entre ellos. Lo que no está claro, es 
que cada 15 días que se reclama la presencia de sólo 
uno de ellos, sólo uno, y te vienen con que es que han 
quedado a cenar y no pueden acudir.

Estos mismos son los que piden que la afición anime 
y apriete en partidos importantes, ¿curioso no?

suspendida
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Con la tarjeta de Penyista todo son ventajas, más de cien establecimientos colaboradores, 
descuentos, servicios, identidad peñista y valencianista... ¿y todavía te lo estás pensando?

solicitala en la Agrupaciò.

¿Aún no la tienes?
¿A qué esperas?

Acto Oficial

Coincidiendo con las f iestas de la local idad, la Penya El 
Raval de LLir ia celebró el pasado dia  21 de septiembre su quinto 
aniversario. Al acto acudieron Raúl Albiol y Butel le, que solo se 
quedaron un rato y antes de cenar se fueron por compromisos del 
equipo, Cerra, Pal lardó y Córcoles del Mestal la, el directivo Vicente 
Sil la, los exjugadores Waldo, Arias, Fenoll y Tendil lo y por par te de 
L’Agrupació su presidente Jaume Par t, Juan Bta Escrivá, Guil lermo 
Llorens y Ramón Ferr iols. Destacar la presencia de conocidos periodistas hi jos de este pueblo como son Rafa Vi l larejo 
de la Ser y Localia o Jul io Tárrrega de Canal 9, encargado este mismo de presentar el acto. El acto f inal izó con el 
habitual intercambio de presentes y recuerdos.

El Raval de Lliria celebró 
su V Aniversario.

Albiol y Butelle estuvieron presentes al inicio del acto. Part junto a los jovenes del Valencia Mestalla en la mesa presidencial.

Fenoll, Waldo, Arias y Tendillo fueron los veteranos que 
asistieron.

10

Fotos: Casasús / A. Frontera.
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Más de 1.300 peñistas acudieron 
a su acto anual por exce lencia. Este 
año, con la incorporación de nuevas 
tecnologías, sorpresas, regalos, 
sor teos y una sa la nueva que causó 
la admirac ión de todos los v is i tantes. 
Aprovechamos para presentar en 
persona a l  joven holandés, creador 
de l afamado v ideo de “Los “Pi ratas 
de l Mediter ráneo”, Gérard Höeber igs, 
quien rea l izó un “re-make” de l mismo 
para la Convención.

Asist ió cas i toda la d i rect iva de l 
Va lencia C.F. con su pres idente Juan 
Bta. Soler a la cabeza, Cr istobal 
Grau en representación de l Ay to. 
de Valencia, Jesús Caste l lanos en 
representación de la D iputación de 
Valencia, d i rect ivos de l Char l ton F.C., 
e l  pres idente de l Grupo LLanera, 
e l  entrenador de l VCF Quique 
Sánchez F lores, e l  de legado Voro, 
los jugadores Sant iago Cañizares 
(Premiado mejor jugador temporada 
2005-2006 ) , Dav id V i l la (premiado 
como jugador reve lac ión 2005-
2006 ) , Raúl A lb io l  (premiado como 
jugador con más progres ión ) y los 
jugadores de l f i l ia l  Pablo Hernández 
(Mejor jugador Va lencia “B” - Trofeo 
P.V. d’A lacant ) ,  Pa l lardó y Cendra.

L’Agrupació homenajeó a los 
“ jugadores de Leyenda”, Manuel 
Botubot, Pepe Carrete Y Danie l  Mañó, 
como “va lencianista e jemplar” a l 
per iodista Ja ime Hernández Perpiñá. 
También quis imos homenajear por 
su ascenso a l Va lencia B y recogió 
e l  premio su representante Rafae l 
Sa lom.

   C. March.

Espectacular asistencia a la XII 
Convenció de Penyes Valencianistes.

La Convención...     en imágenes.

XII Convención 
penyas Valencia CF

Fotos: Casasús.



Santi Cañizares mejor jugador 
temporada 2006-07

1514

XII Convención 
penyas Valencia CF

Coincidiendo con la 
presencia de Santiago Cañizares 
en la XII Convención de Penyas 
del Valencia CF, la revista El 
Penyista aprovechó la ocasión  
para hacerle entrega de un 
obsequio conmemorativo como 
jugador más valioso de la plantilla 
durante la temporada 2006-07.

Juan José Sayas, como 
gerente de Sayas Consultores, 
empresa que desde principio 
de temporada confió y apostó 
por el meta manchego, fue el 
encargado de entregar el premio, 
que consistía en un cuadro con 
una espectacular foto del portero 
en plena estirada, que el mismo 
empresario valenciano eligió.

 
Como anécdota, 

destacar que la foto 
del cuadro pese a lo 
espectacular que es, 
acabó en gol en su 
momento, y cuando se 
lo ibamos a comentar a 
Cañizares, él mismo se 
adelantó y nos comentó, 
-que conste que esta 
jugada acaba en gol- 
esbozando una sonrisa. 
Pese a todo agradeció 
el detalle y la confianza 
depositada en él por la 
empresa valenciana Sayas 
Consultores.

Texto: J. Martínez / Foto: HumorChe

“Santi da confianza al equipo y por 
supuesto a mi, seguiré apostando por él”

J.J. Sayas.
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Acto Oficial

Estupendo acto organizado por esta Peña de 
la Ribera para celebrar su décimo aniversario en la 

conocida Sala Rex. Una Peña que está compuesta por el 25% de los habitantes de la población 
de Antella.

 Acudieron los jugadores de la primera plantilla Jaime Gavilán y Silva acompañados por Antonio 
Company y el directivo Jesús Barrachina. Por parte de la Agrupació estuvieron el presidente Jaume 
Part, el vicepresidente César March y el directivo y delegado de este sector David Cogollos.

Silva y Gavilán en 
el X Aniversario 
de la P.V. Antella.

L o s  D o s 
j ó ve n e s 
v a l e n c i a -
n i s t a s  e n  u n 
m o m e n t o  d e 
l a  ve l a d a .

Je s ú s  b a r r a c h i n a  p r o n u n c i ó  u n a s  p a l a b r a s  c o m o  r e p r e s e n t a n t e  d e l  c o n s e j o  d e 
a d m i n i s t r a c i ó n .

Fotos: Casasús.
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En Estos dos mEsEs dE compEtición, la sElEcción Española ha sido sin lugar a dudas El cEntro dE atEnción, 
las convocatorias o no dE raúl, o las locuras dE aragonés. por otro lado nuEstro Equipo El valEncia ha 
comEnzado la tEmporada como un campEón. dE Estos dos mEsEs dE chistEs ExtraEmos los más significativos.

pau gasol y los 
suyos ganan 

El mundial dE 
baloncEsto, 

luís aragonés 
no aguanta 

las crí ticas y 
nos cuEnta su 

sEcrEto.

a falta dE pocos 
días para quE la 
sElEcción Española 
juEguE uno dE sus 
primEros partidos 
para la Eurocopa 
solo sE habla dE 
lo biEn quE lo 
hiciEron los dE 
gasol y compañía. 
los otros dEportEs 
pasan a sEgundo 
plano.

la fEdEra-
ción Españo-
la dE fútbol, 

quiErE más 
patriotismo 

con la roja, 
y prEtEndE 

hacEr un 
carnEt dE 
sEguidor.

Una De Chistes...  por Juanry

barça y 
r.madrid, dos 

Equipos quE 
son más quE 

un club.

para muchos 
la sombra dE 
rinaldi todavía 
sobrEvuEla 
mEstalla.

las modElos 
dEmasiado 

dElgadas no 
dEsfilaran 

por cibElEs, 
pEro hay 

otros quE 
EstE año 

tampoco.
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Apadrina a Fernando Morientes por 1€ al dia.

Telf. 620256053

El del equipo
VILLA
25

CAÑIZARES
19

MORIENTES
16

VICENTE
15

JOAQUÍN
15

ALBELDA
13

Puntuaciones cortesía:

25

Las 12 diferencias

Descubre donde estan las 12 diferencias entre las fotos 
y llevate una camiseta de piratas del mediterraneo

m a n d a n o s 
un e-mail a 
e l p eny ista@
yahoo.es y 
entraras en 
el sorteo de 
la camiseta 
e n t r e 
todos los 
acertantes.

R e c u e r d a 
que son 12 
d i ferenc ias , 
en la proxima 
edicion, la 
solucion. F

ot
o

: 
H

u
m

or
C

h
e.
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A p e r t u r a  d e  l a 

E s c u e l a  d e  F ú t b o l 

2 0 0 5 / 0 6

V I  C a m p u s 

F u n d a c i ó  V C F

D o n a c i ó n  d e 

s a n g r e  e n  e l  p a l c o 

V I P  d e  M e s t a l l a

L i g a s  N o c t u r n a s 

e n   l a  c i u d a d 

d e p o r t i v a 

d e P a t e r n a .

P r i m e r  S e m i n a r i o

d e l  M a s t e r  d e 

F ú t b o l .
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En el número dos de la revista Ocio che 
de la temporada pasada, ya comentábamos 
acerca de los medios de comunicación, 
en aquella ocasión era un medio hablado 
de lógica tendencia centralista, el cual 
se atrevía a poner a caer de un burro a la 
afición valencianista después del partido 
ante el Betis,  un año después otro medio 
en esta ocasión visual pero de la misma 
tendencia centralista es la que salta a la 
palestra o mejor dicho se niega a televisar 
en abierto al Valencia y para más INRI dos 
días después del partido contra el Getafe, 
abren el tiempo del deporte con  la “noticia” 
de que el Valencia es un equipo poco 
deportivo por no tirar el balón fuera en una 
jugada de tal rapidez que ni los jugadores 
del Getafe llegaron a tocarlo y que además 
ya nos dimos cuenta de la gravedad de la 
lesión del jugador caído, nada, o lo que es lo 
mismo la picaresca que acompaña al fútbol 
español.

Pero esto no es todo, excepción de 
RTVV Canal 9, cualquiera de los otro canales 
televisivos de ámbito nacional tienen por 
norma obviar al Valencia y si alguna vez 

hablan de nuestro equipo es para hacerlo 
de forma negativa o despectiva, este es un 
sinónimo de la mucha envidia que genera 
nuestra tierra, además de que de un tiempo 
a esta parte el equipo provinciano (llámese 
el Valencia C. de F.) se les ha subido a las 
barbas y eso les cuesta mucho de digerir.

El tiempo que dedican a los deportes 
los telediarios de ámbito nacional aparte de 
partidistas son escasos de tiempo, ya sea 
de la 1, la 2, A-3 , Cuatro, Tele 5, o la 6ª, pero 
el colmo de la falta de ética profesional es el 
bodrio de los domingos por la noche en la 2, 
un corralito hecho por y para engrandecer y 
vanagloriar sobre todo al equipo capitalino 
y su opositor catalán, el resto un pequeño 
circo de esos ambulantes. (Con todo el 
respeto que nos merece la gente que trabaja 
en esos circos que no los televisivos)

Las emisoras de radio más de lo 
mismo, una emisora de ámbito nacional 
tiene una tertulia después de cada jornada 
futbolística y como es  lógico asisten 
representantes de los equipos más 
importantes del territorio español a esta 
tertulia acuden representantes del equipo 

capitalino, catalán y lógicamente falta el 
otro grande …… el gallego, lamentable pero 
cierto.

Por todo esto, por todo lo que podéis 
leer en las portadas de los diarios deportivos 
centristas y catalanes, por lo que veis en las 
cadenas anteriormente citadas, por lo que os 
cuentan de lo que dicen en las emisoras de 
ámbito nacional, por todo lo que sabéis que 
ocurre en el fútbol español, la manipulación 
que se vive (Luís Aragonés sigue siendo 
seleccionador) porque somos valencianos 
y valencianistas e inmensamente felices 
y nos la trae al pairo los tejemajes y las 
envidias,  por todo ello, leer Superdeporte y 
los diarios valencianos, ver Canal 9 y demas 
televisiones valencianas, escuchad Radio 
Nou o cualquiera de las emisoras de aqui, y 
el resto que vayan rumiando con la plantilla 
que tenemos este año que bastante tienen.

¡¡¡ AMUNT VALENCIA !!!
¡¡¡ VIXCA EL VALENCIA !!!

A.P.V.

L’Agrupació de Penyes Valencianistes, junto a las 
peñas valencianistas del entorno de Benicalap, Campanar, 
Zadía y Extramurs  van a promover una captación de firmas 
junto con todas aquellas peñas y valencianistas que lo 
deseen, para respaldar la construcción del  Mestalla.

Queramos o no  se ha quedado pequeño y hay que 
hacer un nuevo estadio a la mayor brevedad posible, el 
terreno elegido es el que es, y no se entiende como se están 
poniendo tantos impedimentos  para evitar la construcción 
en el lugar que se ha entendido como el más adecuado por 
todas las partes.

Iniciamos la recogida de firmas en la XII Convenció de 
Penyes, seguimos recogiendo con motivo del partido de 
Liga el día que nos visitó el Getafe y seguiremos haciéndolo 
mientras haga falta.

No entendemos la negativa sistemática a dicha 
construcción ni como se pretende echar por tierra un 
proyecto ambicioso para Valencia y el Valencia CF y que lo 
único que va a generar a Benicalap es riqueza comercial, 
laboral y categoría social.

¡¡ Sí al Nou Mestalla !!

Comunicados de L’Agrupaciò
Algunos Medios de comunicación 
y el Valencia CF.

¡¡ Si al Nou Mestalla!!

A.P.V.



Los que vivimos, sufrimos y disfrutamos de nuestro 
Valencia, nos interesa conocer y saber cosas y vivencias de  
los jugadores. Estos jugadores  en cuyas manos, o mejor dicho 
pies, está nuestra ilusión no son mejores o peores que los 
demás. La historia esta hecha por todos, no por unos pocos.  
Hay  personas, que  forman también  parte del Club y que no 
se visten de corto ni entrenan en Paterna, no son  estrellas en 
el campo,  pero lo son  en los despachos.

A través de esta plataforma, la revista EL PENYISTA,  
deseamos  rendir un merecido homenaje a una de estas 

personas,  FRANCISCO REAL ALACREU, “EL 
CORONEL”.

Durante más de treinta años ha tenido 
el privilegio de poder vivir  la  historia 
del Valencia en directo, de ser testigo 
y de comentar e interpretar los hechos 
en caliente. Entrenador del Mestalla, 

del Valencia C.F., Director de la Ciudad 
Deportiva y responsable del fútbol 

base, Director de Relaciones 
Externas, responsable de 
competiciones nacionales y 

europeas, persona de 
contacto 

UEFA, R.F.E.F  e Instituciones,  Director  de 
Gabinete de Presidencia…. etc.

Siendo entrenador del Mestalla subió 
al primer equipo más de 25 jugadores, 
(Tendillo,   Subirats, Quique,  Pitarch, Voro, 
Giner, Camarasa, Fernando, Ferrando,  
Revert,  Fenoll etc.) 

El Coronel, como se le conoce  en 
el mundo del fútbol,  ha sido maestro de 

muchos de los que hoy estamos  en la entidad, famosas son 
sus frases que nos han hecho pensar, aplicar y, sobre todo, 
usarlas como  vocabulario interno... -“Asó es pa listos”-  -“En 
el mundo del fútbol el raje siempre llega”-   -” No meneemos 
la paella que está al fuego,…. podemos volcar el caldo tirar la 
carne y  apagar el fuego… y mos quedem sense paella”-   -“El 
exceso de protagonismo, acarrea multitud de obligaciones”-

 
En una ocasión, un alto ejecutivo del club preguntaba  a 

un colega, algo relacionado con la UEFA o con la Federación 
Española…. El colega no  sabia  dar con la duda….de repente 
se escuchó una voz en el despacho del CORONEL…. 

“ ¡fulano¡…..¿si puedes beber del manantial ( refiriéndose 
a él )? …No acudas a beber al botijo.

Inmediatamente  le aclaró los conceptos y la duda. La 
frase se quedó en la mente de todos, cuando tenemos  alguna 
duda acudimos al manantial.

El Coronel esta pasando por una mal momento, y todos 
los que le  hemos tratado y “soportado”, queremos desde aquí 
transmitirle nuestro aliento y apoyo deseándole una pronta 
recuperación.

El Coronel
por Tony Company

Company junto a Paco Real, en uno de los muchos momentos que vivieron juntos.
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